
Protokoll der FK vom 02.08.2021 (# 942) 

 

  

Anwesende: VWL, Geschichte, Mathematik, ELW, 

Molekulare Biomedizin, Informatik, Jura, Romanistik, 
Kulturanthropologie, GeKoSka, Archäologien, 
Geowissenschaften, Biologie, Geographie, Pharmazie, 
Physik, SozPol, Philosophie 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid! 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #941 

Nichts. 

 

Abstimmung über FID #941 

Ja: 14; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Nichts. 

 

TOP 4: Berichte aus AStA und Gremien 

Auf der letzten GAS ging es überwiegend um referatsinterne Themen, die euch nicht 
betreffen, aber vielleicht ist es interessant zu wissen, dass geplant wird, den AStA-Laden 
nachhaltiger zu gestalten. Noch hat es keine konkreten Ideen gegeben, aber die Erstitüten 
sollen zum Beispiel nur mit nachhaltigen Schreibwaren, die auch im AStA-Laden käuflich 
sein sollen, befüllt werden. 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

5.1 Neuer Vorsitz 

Philipp (FSK): Ich werde zur nächsten FK aufhören und suche nach einer Nachfolge. 

Kristin (FSK): Hallo! Ich studiere im sechsten Semester Deutsch im Kernfach und 
Psychologie im Nebenfach. Meine Lieblingsfarbe ist rosa und mein Lieblings-Emoji der mit 
dem Cowboyhut. Ich bin seit ungefähr zwei Jahren hier dabei. Ich habe zuerst die AFsGs 
bearbeitet, dann die BFsGs, dann habe ich ein Jahr lang den FID geschrieben und jetzt 
würde ich den Vorsitz übernehmen wollen. 



Sven Zemanek (Informatik): Ich habe noch eine Frage an die Kandidatin, da du sagtest, du 
seist im sechsten Semester: Wie lange planst du denn noch zu studieren? 

Kristin (FSK): Ich mache noch das siebte Semester und plane danach den Master 
anzufangen. Also bin ich ohnehin weiterhin hier. 

 

5.2 Aushilfsstelle 

Da das FSK im nächsten Semester vermutlich unterbesetzt sein wird, bieten wir denjenigen, 
die nicht aus ihrer Fachschaft austreten wollen, um uns zu helfen, noch eine Aushilfsstelle 
an. Diese ist sehr ähnlich wie die Mitgliedschaft im FSK, aber beinhaltet keine Mitgliedschaft 
im engeren Sinne. Bei der Stelle wird es um Satzungen und Wahlen gehen. Auf der 
nächsten FK werde ich das nochmal einbringen. 

 

5.3 Ersti-Welcome 

Am 06.08. um 10 Uhr ist die dritte Abstimmungssitzung zum Ersti-Welcome. Da seid ihr alle 
eingeladen: 

uni-bonn.zoom(.)us/j/92867492561?pwd=ZlpPQUxxQXlxVFlHSWtUSldCNmxFdz09 

Habt ihr schon Fragen oder Planungen dazu? Kommt zu dem Treffen und bringt euch ein. 

 

TOP 6: Finanzen 

Nele (FSK): Wir haben von der VWL einen Antrag zu Fachschaftskleidung aus dem SS 21 
von 200€. Dann haben wir von der Geschichte (wie bereits besprochen) einen Antrag zu 
Dozierendengeschenken aus dem WS 20/21 von 14,52€. Dazu kommt von der Geschichte 
ein Antrag zum ebenfalls schon besprochenen Historikerkino von 44,09€. 

Sven Zemanek (Informatik): Habe ich das richtig verstanden, dass die mittleren 
Dozierendengeschenke einfach nur Geschenke bei einer Weihnachtsfeier sind? Unter 
welche Regelung fällt das? 

Nele (FSK): Ja, das ist korrekt. Das hatten wir in den letzten Sitzungen besprochen. 

Christoph Heinen (Informatik): Wir haben beim letzten Mal über Dozierendengeschenke wie 
z.B. beim Historikerkino gesprochen. Da werden Vorträge gehalten und das Geschenk ist 
eher eine Aufwandsentschädigung dafür. Bei einer Weihnachtsfeier finden ja in der Regel 
keine inhaltlichen Vorträge statt. Solche Veranstaltungen sind an sich erstmal nicht 
förderbar. 

Nele (FSK): Wie ich es dem Antrag entnommen habe, gab es bei dieser Weihnachtsfeier 
ebenfalls inhaltliche Vorträge. 

Timo Freund (Geschichte): Ja, unsere Weihnachtsfeier war tatsächlich inhaltlich. Wir hatten 
drei Dozierende da, die thematisch passende historische Vorträge gehalten haben. 

Nele (FSK): Dann noch eine Vorankündigung: Die Fachschaft Mathematik plant 
Veranstaltungen für die Drittsemester, die wegen dem Onlinesemester WS 20/21 noch nicht 
stattfinden konnten. Sie planen eine Rallye, eine Schnitzeljagd und ein gemeinsames Grillen. 
Dafür haben sie 160€ eingeplant. 

 



TOP 7: Ausschüsse 

7.1 WPAF 

Nichts. 

 

7.2 WA (SP) 

Auf der letzten FK wurde Gina Muuss als Abgeordnete der FK für den Wahlausschuss 
vorgeschlagen. 

Soll Gina Muuss für die FK in den WA gewählt werden? 

Ja: 13; Nein: 0; Enthaltungen: 1 

 

7.3 Weitere 

Nichts. 

 

TOP 8: Sonstiges  

Nichts. 

 

  

 

Ende der FK um 19:20 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 16.08.2021 um 19:07 Uhr 

auf DISCORD statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Philipp, Christoph, Fiona, Nele, Kristin und Marius 


